

22.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, au sujet des absences de M. E. L'Heureux, membre du club de crosse "Le National".

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: De donner instructions au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques de permettre à M. L'Heureux de s'absenter pour les parties de crosse, en autant que la chose sera possible.

23.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, transmettant des comptes des médecins qui ont préparé ou donné des conférences sur l'hygiène, pendant l'été, lesdits comptes s'élevant à la somme totale de \$190.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: D'autoriser les paiements desdits comptes, à même le crédit de \$1,500 voté pour conférences.

24.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, au sujet de l'inspection de certaines maisons situées sur la rue Moreau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'en transmettre copie à l'ex-échevin Poissant.

25.—Soumise une invitation d'assister au Congrès d'Irrigation International, à Calgary, Alberta.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: De remercier de ladite invitation, et d'informer que la Ville ne peut, dans le moment, envoyer de délégués.

26.—Soumis un rapport du Département en Loi, re protest Dufresne et al. vs la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de laisser l'action suivre son cours.

27.—Soumis un rapport du Département en Loi, in re Euclide Gauthier vs la Cité de Montréal, recommandant le paiement d'une somme de frais de \$97.65 à Mtres Brodeur, Bérard & Beaudry, procureurs du demandeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le fonds de réserve.

28.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet d'une communication de M. John L. Brodie, concernant l'ouverture de la rue Monkland, déclarant que les règlements 40 et 51, concernant ladite expropriation, sont encore en vigueur, et que la Cité, en vertu de la Loi 1, Georges V, chapitre 48, section 5, doit poursuivre l'exécution desdits règlements.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer M. Brodie en conséquence.

29.—Soumis un rapport du Département en Loi, re No. 93 du No. Cad. 174, quartier Notre-Dame de Grâce, appartenant à M. P. Scott, en rapport avec l'expropriation, pour l'ouverture de la rue Monkland, à Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry) pour savoir s'il reste d'autres lots à acquérir, pour compléter l'expropriation.

30.—Soumis des rapports, en réponse à une interpellation du Conseil, concernant l'exploitation de la franchise de la Compagnie Canadienne d'Autobus.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainev, il est

22.—Submitted a report from the Medical Health Officer, anent the absences of Mr. E. L'Heureux, member of the Lacrosse Club "Le National".

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: That the Medical Health Officer be instructed to allow Mr. L'Heureux to absent himself for lacrosse games whenever possible.

23.—Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting accounts from the physicians who have prepared or given lectures on hygiene during summer, said accounts amounting to the sum of \$190.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts, the same to be charged against the appropriation of \$1,500 voted for lectures.

24.—Submitted a report from the Medical Health Officer, anent the inspection of certain houses situated on Moreau street.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: To concur in said report and to transmit a copy thereof to ex-Ald. Poissant.

25.—Submitted an invitation to attend the International Irrigation Congress, at Calgary, Alberta.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: To acknowledge receipt of said invitation with thanks, and to inform the organizers of said congress that the City cannot, at the present time, send any delegates.

26.—Submitted a report from the Law Department, re protest from Dufresne & al. vs. the City of Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: To concur in said report and to allow the action to take its course.

27.—Submitted a report from the Law Department, re Euclide Gauthier vs. the City of Montreal, recommending that a sum of \$97.65 for costs be paid to Messrs. Brodeur, Bérard & Beaudry, attorneys for the plaintiff.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: To authorize the payment of said account ex-reserve fund.

28.—Submitted a report from the Law Department, anent the communication from Mr. John L. Brodie anent the opening of Monkland street, stating that By-laws 40 and 51, concerning said expropriation, are still in force, and that the City, in virtue of the Act. 1, George V, ch. 48, section 5, must carry said by-laws into effect.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Brodie accordingly.

29.—Submitted a report from the Law Department, re No. 93 Cad. lot No. 174, Notre-Dame de Grâce Ward, belonging to Mr. P. Scott, in connection with the expropriation for the opening of Monkland street, in Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainev, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department (Mr. Jarry), so as to know whether there are any other lots to be acquired in order to complete the expropriation.

30.—Submitted reports, in reply to a question put by a member of Council, concerning the operation of the franchise of the Canadian Autobus Co.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainev, it was